



Por primera vez, premios idénticos para olímpicos y paralímpicos

París 2024

EFE MADRID

El Comité Paralímpico Español aprobó en su reunión ordinaria equiparar por vez primera en la historia los premios por medalla que recibirán los deportistas paralímpicos españoles por subir al podio en los Juegos de París con las cuantías que percibirán sus compañeros olímpicos.

El importe por conseguir una medalla de oro en prueba individual se fija en 94.000 euros, la plata en 48.000 y el bronce en 30.000. En el caso de las modalidades de parejas o dobles (en tenis, tenis de mesa, bádminton y boccia; equipos de esgrima y tiro con arco, y embarcaciones dobles de remo) las cantidades serán de 75.000 euros por el primer puesto, 37.000 por el segundo y 25.000 por el tercero, para cada uno de los dos participantes.

Y en los eventos en los que participen tres o más deportistas (baloncesto, fútbol-5 para ciegos, goalball, rugby, voleibol sentado, relevos de atletismo y natación, pruebas por equipos en ciclismo, boccia e hípica, y embarcación de remo de cuatro con timonel) se establecen unas becas por persona de 50.000 euros en caso de proclamarse campeones, 29.000 si

son subcampeones y 18.000 para los terceros.

Las ayudas tienen carácter acumulativo, lo que significa que por cada medalla se recibirá el importe íntegro correspondiente. Además, los deportistas de apoyo (guías de atletismo y triatlón, pilotos de tándem, etc.) percibirán la misma cuantía que el deportista con discapacidad al que acompañan.

Tregua Olímpica

El COI "acoge con satisfacción el llamamiento de Naciones Unidas para que se observe una Tregua Olímpica desde siete días antes del comienzo de los Juegos hasta siete días después de los Paralímpicos.

El presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas, Dennis Francis, realizó un solemne llamamiento a los estados miembros para que respeten la Tregua Olímpica. Se dirigió a todas las partes beligerantes del mundo para que acuerden un "verdadero alto el fuego mutuo" mientras dure dicha tregua.

"La Tregua Olímpica representa la esencia misma de lo que representan los Juegos: paz, unidad y la esperanza de construir un mundo mejor. En estos tiempos difíciles, es más relevante que nunca", señaló Thomas Bach, presidente del COI. ●



El equipo español de ciclismo adaptado, con sus medallas en Tokio | CPE